



Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales

Cuernavaca, Morelos, a 24 de octubre de 2015
INAI/164/15

INICIA “LA FIESTA DE LA VERDAD MORELOS”

- **El evento se lleva a cabo en el parque Alameda “Luis Donaldo Colosio, Solidaridad” de Cuernavaca y concluirá este domingo 25 de octubre**
- **La entrada es libre con actividades lúdicas, artísticas y musicales, para fomentar los derechos de acceso a la información y de protección de datos personales**
- **Se presentan la “Banda y Chinelos”, el “Grupo Soleado” y la “Sonora Dinamita”, entre otros**

Para inculcar entre los menores y sus padres los valores de la transparencia y la rendición de cuentas, así como la importancia de la protección de sus datos personales, mediante diferentes actividades, como teatro, música y juegos, dio inicio “La Fiesta de la Verdad Morelos”.

El Instituto Nacional de Transparencia, Acceso a la Información y Protección de Datos Personales (INAI) y el Instituto Morelense de Información Pública y Estadística (IMIPE) suman esfuerzos para que las familias conozcan que tienen derecho a solicitar información a las autoridades de gobierno y a que les rindan cuentas sobre el ejercicio del servicio público.

En el parque Alameda “Luis Donaldo Colosio, Solidaridad” de Cuernavaca, durante la inauguración del evento, el coordinador Ejecutivo del INAI, José de Jesús Ramírez Sánchez, destacó la importancia de acercar los derechos de acceso a la información y protección de datos personales, con el fin de que sean ejercidos por los ciudadanos.

“El derecho de acceso a la información es real, cuando el ciudadano lo conoce, cuando comienza a hacer requerimientos a sus autoridades, tanto a nivel municipal, estatal y federal. Es un derecho que sirve para defender otros derechos, sirve para saber qué están haciendo sus autoridades, en qué y cómo

gastan los recursos públicos y cuáles son las repercusiones de ese gasto”, enfatizó.

A su vez, la comisionada presidenta del IMIPE, Mireya Arteaga Dirzo, agradeció al INAI todo su apoyo para la realización de la “Fiesta de la Verdad Morelos”, que dijo, busca acercar los derechos de acceso a la información y de protección de datos personales a la sociedad.

“En familia y que, a través del juego y la diversión, es posible recordar que tenemos derechos que tenemos que hacer valer como sociedad, para que nuestras comunidades vivan mejor”, apuntó.

En la inauguración de la “Fiesta de la Verdad Morelos”, estuvieron presentes también, los comisionados del IMIPE, Dora Ivonne Rosales y Víctor Manuel Díaz, así como el presidente municipal de Jojutla, Ruperto Coronel Ocampo.

Las familias participan en actividades como el “Rally INAI”, “Tiro al Blanco de los Derechos ARCO”, “Lotería INAI”, “Memorama de la Privacidad”, “Serpientes Escaleras por la Transparencia”, y “Gol por la Transparencia”.

En tanto, el IMIPE promueve el “Mini torneo de los servidores públicos”, “Canasta por la Transparencia”, “Gol a la Corrupción”, “Twister” y “Jenga” (Transparencia y Protección de Datos Personales), así como la carrera de botargas.

Los menores de edad se suman al concurso de dibujo “Así me cuido en Internet”, así como a la “Pinta del foco de la transparencia” y “Pinta Caritas”.

En la parte artística, este sábado, el programa incluyó la presentación de la “Banda y Chinelos”, el “Grupo Soleado”, el “Grupo Mariposas”, el cantante “Ponle Ritmo a la Transparencia”, un Performance de la escuela de teatro de la UAEM, la “Orquesta Internacional de Marimba” de la ciudad de Cuernavaca, y concluyó con una función de lucha libre.

Este domingo 25 de octubre, se presentarán el “Ballet Folclórico” del colegio Carmen Sallés, el Performance del S.A.P. Yautepec, el concierto de rock para niños “¡Qué payasos!” de la UAEM, para cerrar con “La Sonora Dinamita”.

Igualmente, se encuentran instalados módulos de atención ciudadana del INAI y del IMIPE en los que se ofrecerá orientación a las personas sobre el ejercicio de los derechos de acceso a la información y de protección de datos personales, así como temas relacionados con la transparencia y la rendición de cuentas.

La entrada es libre, en horario de 11:00 a 19:00 horas, en el parque Alameda "Luis Donaldo Colosio, Solidaridad", ubicado en Boulevard Doctor Lauro Ortega Martínez Km. 1.5, Vicente Estrada Cajigal de Cuernavaca.

-o0o-